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Compte rendu Conseil d’École 9 avril 2019 

 
Présents : Parents : Mme Antoniotti, Mme Breton, Mme Martinet, Mme Paula, Mme Meunier Municipalité : M. Bégard, Mme Jacob; Enseignants : Mme Orgeas, 
Mme Farnetti, Mme Marsoulaud, M. Rebuffel, Mme Vidal, Mme Soares, M. Claudé, Mme Ribeiro-Jegu, Mme Braïda, Mme Fossey, Mme Kumor, Mme Redon 
Début : 18h45 

PREVISION DES EFFECTIFS RENTREE 2019 -2020 
Les dérogations n’avaient pas été traitées le jour du conseil d’école. Effectifs prévisionnels (à la date du 09/05/19): CP : 
53, CE1 : 56, CE2 : 52, CM1 59, CM2 : 59 soit un total de 279 élèves dont 6 élèves dans le dispositif ULIS. Les élèves 
d’ULIS n’étant pas comptabilisés dans l’effectif global, l’école est loin du seuil d’ouverture (273 élèves comptabilisés 
pour un seuil d’ouverture de 280 élèves). La structure des classes pour l’année 2019-2020 n’est pas encore définie. Les 
classes seront encore chargées. M. Claudé souligne que les effectifs très lourds des classes soulèvent le problème des 
déplacements et de la sécurité des élèves de l’ULIS au sein des classes. 

BILAN DES TRAVAUX DES DELEGUES DE CLASSES 
Plusieurs réunions se sont déroulées à une fréquence régulière depuis le début de l’année. Les délégués ont utilisé une 
partie de leur budget de 200€ pour acheter des jeux de cour. Ils ont proposé un projet d’élaboration d’affiches pour la 
propreté de la cour. Ils ont été accueillis le 25 janvier 2019 par monsieur le maire et ses équipes. Les délégués ont pu 
aborder différents sujets avant de visiter la mairie et le bureau du maire. Les délégués ont proposé de mettre en place 
une « mini-bibliothèque » dans la cour afin de permettre aux élèves qui le souhaitent de pouvoir lire durant la 
récréation. Monsieur le maire et ses équipes ont répondu très rapidement favorablement à cette demande et la mini-
bibliothèque a été fabriquée, livrée et mise en place dans l’école dès le mois d’avril. Merci beaucoup à monsieur le 
maire et ses équipes pour ce superbe accueil. 

 

Merci aux familles qui ont donné des livres permettant de développer cette mini-bibliothèque. 

UTILISATION DES FONDS DE LA COOPERATIVE SCOLAIRE 
Le solde est de 3717 €. L’école a acheté : des jeux de société, du matériel pédagogique, une nouvelle 
télévision (l’ancienne devenait obsolète et cela permet aux classes n’ayant pas de TNI de visionner des vidéos, films, 
reportage… etc), des livres, des maquettes pour tous les élèves. 

LIVRETS SCOLAIRES NUMERIQUES 
Les parents ont reçu leur code pour accéder au livret scolaire numérique directement sur internet. A ce jour, 57 parents 
ont activé leur compte. Il y aura 2 livrets par an. Les parents proposent de faire un bilan général de l’ensemble de la 
classe en milieu d’année. Les professeurs préfèrent voir les parents individuellement. 

EVALUATIONS NATIONALES 
Les CP et CE1 ont passé les évaluations nationales en septembre, puis une seconde partie en janvier pour les CP. Les CE2 
ont passé les évaluations départementales. Le document de synthèse de ces évaluations transmis par le ministère était 
peu pratique et permettait difficilement d’analyser les résultats des élèves. Il apparaît des difficultés au niveau de la 
numération et des calculs. 

PROJETS SUR L’ENSEMBLE DE L’ECOLE 
 Suite à l’analyse des résultats des évaluations, l’équipe pédagogique a mis en place des ateliers de 

décloisonnement de jeux mathématiques (numération, logique, stratégie, codage informatique): le Jeudi pour le 
cycle 2 et le vendredi pour le cycle 3. 

 Le projet d’organiser un loto pour les élèves avec l’ensemble de l’école n’a pu se concrétiser car l’école n’a pu 
avoir les créneaux nécessaires au gymnase Paul Nicolas. 

 Développement du projet de nettoyage de la cour et mise en place du recyclage de papier avec le syndicat 
Emeraude. 



 Projet autour du handball avec un intervenant afin de sensibiliser l’ensemble des élèves à ce sport et leur faire 
découvrir d’autres jeux de ballons. Projet d’un grand tournoi le 25 Juin au gymnase du Luat (une demande 
d’aide aux parents sera prévue). 

 Salon du Livre : Bonne organisation comme tous les ans. Petit bémol concernant le transport des auteurs. Les 
parents d’élèves proposent qu’un mot soit mis dans le cahier de chacun des élèves pour avoir un renfort 
supplémentaire et que le transport des auteurs soit abordé durant les réunions de classes de début d’année. 

 Les jeux d’Eaubonne fêtent leurs 40 ans, un concours de dessin a été organisé. 

 Le Passe Piéton a été relancé avec l’aide active de M. Pérou. 

PROJETS DES CLASSES 
 Les CP1 et CE2 : ont fêté le 100ème jour d’école avec un gros goûter. Ils ont invité les CE1. 

 Les CE2 ont participé au permis piéton. 

 Les CM2 ont participé au permis vélo. 

LIAISONS MATERNELLES ET COLLEGE 
 Les CE2A jouent toutes les semaines avec les GS de Mme Serinet-Ducray à des jeux de société. 

 Les CP sont allés lire, ont partagé la galette avec les maternelles. 

 Les CE1 vont lire dans d’autres classes. 

 Les CM2 correspondent avec les 6ème. Des échanges et ateliers sont en préparation avec le collège. 

CLASSES AUTOGEREES 
 Le projet est maintenu : séjour du 03 au 07 Juin 2019 à Noirmoutier. Cette année, beaucoup de difficultés à 

convaincre certains parents à laisser partir leur enfant. 3 élèves ne partent pas et 4 sont encore indécis. 
RESULTAT : Trop de complications à gérer, ce sera sûrement la dernière année. 

SORTIES 
Les sorties de fin d’année déjà prévues. 

 16/04 CM1 et CM2 : Guiry 

 06/06 : CM2 et CM1B : Compiègne 

 15/04 : CM1/CM2 : Cité de l’eau 

 09/05 : CM1/CM2 : Ranch 
Projet (en réflexion) d’une sortie avec l’école entière. 

 

Mise à jour du 10/05/19 : nous venons d’apprendre que la société de cars qui a un contrat avec la municipalité 

n’a plus que 3 cars sur 10 exploitables, il n’y a plus de disponibilités pour organiser des sorties. 

FESTIVITES DE FIN D’ANNEE 
 GS, CPA, CPB, CE2A, CM2 : Préparation d’un spectacle à l’orange bleue : le 18 Juin 2019 

 CE2B et CM1B : Spectacle organisé au sein de l’école. 

 Journée Récréative en fin d’année : Jeux et goûter 

TRAVAUX ET SECURITE 
 Le logiciel Atal fonctionne bien: il permet des interventions et des suivis meilleurs et plus rapides. 

 Les racines ont été recouvertes avec de la terre végétale. 

 Les bancs ont été installés. 

 Les poubelles ont été installées. 

 Les élèves n’ont plus le droit de jouer sur l’herbe et l’école réitère sa demande que de la pelouse soit semée. 

 L’école souhaite développer un potager. Le service espace vert de la mairie doit prendre contact afin de voir ce 
qui est possible. 

 Un TNI est en mauvais état : il doit être changé si le budget de la marie est validé. 

 
Fin : 20 h 25 


